

平塚西ロータリークラブ 週報

会長 近藤 直樹
幹事 石井 翼
エレクト 寺島 理恵
週報担当 石井 義剛

創立 1976年6月23日
例会日 月3回水曜日 12:30より
例会場 カルチャーボンス平塚
平塚市平塚 5-32-12
TEL 0463-34-9911

事務局
〒254-0045 平塚市見附町 32-7
TEL 0463-33-1475
FAX 0463-33-8676
E-Mail : office@hiratsuka-w-rc.jp

第2219回 2024年7月24日(水) ☆

出席報告	総会員数	計算対象数	出席会員数	今回出席率	メイクアップ	修正出席率
	25名	23名	25名	100%	0名	7/3 78.26%

◆ 夜間移動例会 ◆



毎日お暑うございます。本日は暑気払いということで、7月の第3例会です。第2219回定例会を開催したいと思います。

さて7月19日(金)に第61回平塚市少年野球大会の開会式に出席して参りました。バッティングパレス相石スタジアムひらつかにてPM18:00から始まりまして、ロータリークラブとしては、平塚RC、平塚北RC、平塚西RC、平塚湘南RCが協賛しておりました。その他、平塚ライオンズクラブ、平塚なでしこライオンズクラブ等も協賛しており、大会の歴史と規模の大きさを感じました。『未来への使者-はばたけ青少年』をスローガンに小学生学童の部(15チーム)・小学生ジュニアの部(12チーム)、中学生の部(2チーム)が暑い熱戦を繰り広げます。7月20日(土)から8月4日(日)までの開催期間です。野球の人気も大谷翔平選手のおかげで以前よりは増えてきているとの報道もされております。少子化の流れの中で選手の数を維持することも段々と難しくなっております。

今年の暑さは尋常でなく、地球の温暖化がロシアとウクライナやイスラエル・ガザの戦争が少なからず要因の1つになっていることと思います。パリでオリンピックが始まりますが全世界で平和がもたらされ、皆が楽しくスポーツで汗をかくことができるような環境を作り出すように我々も努力しなければいけません。

以上会長の挨拶とさせて戴きます。





◆ 幹事報告 ◆

●第 2780 地区より●
*第 2 2 回ロータリー全国囲碁大会のお知らせ

◆ スマイル ◆

- ◆近藤直樹会長◆
暑くて死にそうです。
今日は関口さん宜しくお願いします。
- ◆関口会員◆
本日は夜間例会ありがとうございます。
グルメ会、茶懐石の勉強を兼ねて行います。
平日です。奥様にもお知らせください。
- ◆石井義剛会員◆
暑い日が続きます！水分補給をしっかりと、
免疫力を高め、熱中症対策をしましょう！

◆ 次回例会 ◆

8月7日(水)
クラブフォーラム
「50周年事業について」